

Bien que nous n'ayons pu voir la ville en entier, nous avons quand même pu en visiter le lieu emblématique, la Place du Dôme et bien évidemment le Dôme en lui-même.

C'est une ville chargée d'histoire mais qui a su s'adapter à son temps, ce qui en fait une des villes totalement évolutive et éclectique. C'est une cité très animée, qui offre un panel d'activités, tant au niveau du design, des technologies, du stylisme et bien sûr de la culture.

Le but de notre visite était surtout le « Salon international du mobilier ». Nous avons été surpris par la grandeur du lieu mais surtout nous avons pu approcher tout ce qui se faisait de mieux du point de vue de l'aménagement & du design. Nous avons aussi pu découvrir une partie de salon dédiée aux jeunes designers et ce fut une riche expérience de pouvoir aller à leur rencontre. Mais nous ne nous sommes pas seulement limités au salon car cet événement est l'occasion pour la ville de s'animer et d'ouvrir ses portes pour montrer ses nouveautés. Une des expositions entre autre qui nous a marqués était la « Citizen, Light is Time » à la triennale. La scénographie y est plus qu'éloquente: superbe. L'autre exposition qui a retenu notre attention est celle de Paola Lenti, qui s'occupe exclusivement de mobilier. Le cadre somptueux, la mise en scène du mobilier, l'animation qui y régnait était complètement au rendez-vous pour nous faire forte impression.

Nous avons passé notre dernier jour en flânant dans les petites boutiques de créateurs.

Ce voyage fût tout simplement riche en émotions et en découvertes de toutes sortes.